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PARA TODOSPARA TODOSPARA TODOSCovid-19:  Foto: Márcia Foletto

S e c r e t a r i a 
de Estado 
de Saúde 
(SES) do Rio 
de Janeiro 
realizará, a 
partir desta 
segunda-fei-
ra, o sequen-
c i a m e n t o 
genômico de 
amostras de 

todas as pessoas vindas de ou-
tros países que apresentarem 
sintomas de Covid-19. A medi-
da visa a rastrear uma eventual 
chegada da variante Ômicron 
do coronavírus, que tem um 
número elevado de mutações 
e, por isso, pode escapar à pro-
teção conferida pelas vacinas, 
de acordo com a Organização 
Mundial da Saúde (OMS).

Até agora, nenhum caso sus-
peito da nova cepa foi identifi-
cado no Rio de Janeiro. Segundo 
o secretário estadual de Saúde, 
Alexandre Chieppe, todos os 
municípios do estado receberão 
nesta segunda-feira a orientação 
de monitorar viajantes que ve-
nham a procurar atendimento 
na rede de saúde com sintomas 
de Covid-19. Se algum paciente 
com esse perfil for identificado, 
ele terá sua amostra colhida e 
enviada para a Rede Corona-Ô-
mica, estudo responsável pela 
maior parte das análises de se-
quenciamento genético do SAR-
S-Cov-2 no Rio.

A
Chieppe informa que esse 

material terá prioridade na fila 
de análises da pesquisa, que 
paralelamente emite, a cada 
quinze dias, um relatório de 
sequenciamento genômico 
de todo o estado. Os resulta-
dos sairão em até sete dias, de 
acordo com o secretário.

— A nossa busca acontecerá 
pela rede de saúde. Qualquer 
pessoa com sintomas que te-
nha vindo de fora será testada 
— diz Chieppe. — O Ministério 
da Saúde já definiu quais voos 
estão impossibilitados de vir 
para o Brasil. No Rio, faremos o 
monitoramento genético.

O surgimento da cepa adi-
cionou um novo elemento à 
discussão sobre o réveillon e o 
carnaval de 2022, cujas come-
morações ainda são incertas 
em várias partes do país. Nesta 
segunda-feira, o comitê científi-
co da prefeitura do Rio se reúne 
para debater a questão.

Também está programado 
para as próximas semanas 
um encontro de representan-
tes da Secretaria municipal 
de Saúde (SMS) do Rio com o 
grupo de assessoramento téc-
nico da SES, equivalente ao 
comitê científico da capital, 
e com o Conselho das Secre-
tarias municipais de Saúde 
(Cosems). Segundo Chieppe, 
a reunião deve acontecer nes-
ta sexta-feira ou no início da 
semana que vem.

Contra variante Ômicron, RJ fará Contra variante Ômicron, RJ fará 
sequenciamento genômico de todos os sequenciamento genômico de todos os 
viajantes estrangeiros que tiverem sintomasviajantes estrangeiros que tiverem sintomas

— Vamos aguardar o parecer 
do comitê científico da cidade 
do Rio para marcar a data da 
reunião com todo o estado — in-
forma Chieppe.

O secretário diz ainda que 
aguarda mais dados sobre 
a Ômicron para traçar pro-
jeções para o seu possível 
impacto no panorama epide-
miológico do Rio.

— Ainda existem muitas in-
certezas sobre essa nova varian-
te. Não sabemos, por exemplo, 
se ela tem capacidade de se dis-
seminar num país com a taxa 
de vacinação tão alta como a do 
Brasil. O que sabemos é que no 
estado ainda não vimos nada de 
diferente em relação à Covid-19. 
Os indicadores estão muito 
tranquilos, a taxa de ocupação 
está em 7% — diz.

'Passaporte' nos hotéis
Em meio ao estado de alerta 

de diversos países devido da 
variante da Covid-19 Ômicron, 
a cidade do Rio estuda ampliar 
o “passaporte da vacina” para a 

hospedagem na capital. A pro-
posta é apoiada por membros 
do Comitê Científico para tentar 
evitar o turismo de não vacina-
dos no fim do ano. Durante a 
reunião do grupo de especialis-
tas nesta segunda-feira, a pre-
feitura mostrou números que 
demonstram que a pandemia 
do coronavírus está em uma 
situação controlada na cidade. 
Por isso, na avaliação do grupo, 
com o atual cenário epidemio-
lógico a realização do réveillon 
está mantida.

— O ideal seria ter a exigência 
para o comprovante vacinal no 
desembarque do país. Mas o go-
verno federal não implementou 
essa medida ainda. Então seria 
uma forma de tentar minimizar 
o risco de ter um turismo de não 
vacinados — conta infectologis-
ta Alberto Chebabo da Universi-
dade Federal do Rio de Janeiro e 
membro do Comitê.

Uma nova reunião do grupo 
está marcada para o dia 20 de 
dezembro para discutir o cená-
rio epidemiológico da pande-

mia mais próximo da virada do 
ano. A data pode ser antecipa-
da caso a situação mude. Para 
discutir o assunto em meio ao 
surgimento da nova cepa do 
vírus também está programada 
para as próximas semanas um 
encontro de representantes da 
Secretaria municipal de Saú-
de (SMS) do Rio com o grupo 
de assessoramento técnico da 
SES, equivalente ao comitê 
científico da capital, e com o 
Conselho das Secretarias mu-
nicipais de Saúde (Cosems). Se-
gundo Chieppe, a reunião deve 
acontecer nesta sexta-feira ou 
no início da semana que vem.

— O Rio tem uma das maio-
res redes de vigilância e se-
quenciamento do país em 
relação à Covid-19. Ainda não 
sabemos qual será realmente 
o impacto da nova variante, 
ainda mais em uma popula-
ção altamente vacinada como 
a nossa. Orientamos manter a 
vigilância e vamos aguardar 
as evidências científicas sobre 
a nova cepa — diz Chebabo.

Movimento no aeroporto Santos Dumont

Email: jornalinfopovo@gmail.com
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omeçam a 
f u n c i o n a r 
nesta se-
gunda-feira 
(29) duas 
novas mo-
d a l i d a d e s 
do PIX: o 
PIX Saque – 
que permi-
tirá o saque 

em dinheiro em estabelecimen-
tos comerciais – e o PIX Troco – 
que também permitirá o saque, 
mas associado a uma compra ou 
à prestação de um serviço.

Com as novas funcionalidades, 
os usuários poderão fazer saques 
em estabelecimentos comerciais, 
não apenas em caixas eletrônicos. 
A oferta dos novos produtos, no 
entanto, é opcional e depende de 
adaptação dos sistemas das lojas.

Até a última sexta-feira, o Banco 
Central ainda não tinha nenhum 
estabelecimento registrado para 
ofertar os serviços.

C
"Eles poderão iniciar a oferta a 

partir de 29/11, sendo um processo 
gradual de adoção", esclareceu e o 
BC, em nota. "A efetiva disponibi-
lidade aos usuários finais requer, 
ainda, que os estabelecimentos co-
merciais e demais agentes, adap-
tem seus sistemas e realizem os 
procedimentos operacionais para 
a oferta dos serviços", acrescentou.

Todas as pessoas que tiverem 
conta em uma das instituições 
participantes do PIX poderão uti-
lizar os novos serviços, informou 
o Banco Central. Serão oito opera-
ções gratuitas por mês para as pes-
soas físicas, incluindo os saques 
tradicionais.

Até agora, o PIX permitia ape-
nas pagamentos e transferências 
instantâneas em todo o país entre 
pessoas, empresas e governo 24 
horas por dia, sete dias da semana.

O limite máximo das tran-
sações do PIX Saque e do PIX 
Troco é de R$ 500,00 durante o 
dia, e de R$ 100,00 no período 

Todas as pessoas que tiverem conta em uma das instituições participantes do PIX poderão utilizar os novos serviços

noturno (das 20 horas às 6 ho-
ras), segundo o Banco Central.

Há, no entanto, liberdade 
para que os ofertantes dos no-
vos produtos do PIX trabalhem 
com limites inferiores a esses 
valores caso considerem mais 
adequado aos seus fins.

Como vai funcionar
O PIX Saque funciona assim:
O cliente vai ao estabelecimento 

comercial e demais agentes de sa-
ques que ofertam o PIX Saque.

O cliente faz um PIX a partir da 
leitura de um QR Code mostrado 

ao cliente, ou a partir do aplicativo 
do prestador do serviço.

Após a autenticação do paga-
mento, cliente recebe o valor da 
transferência em dinheiro.

O PIX troco funciona de forma 
semelhante. A diferença é que o 
saque de recursos em espécie pode 
ser realizado durante o pagamento 
de uma compra ao estabelecimen-
to. Nesse caso, o PIX é feito pelo va-
lor total (compra + saque).

No extrato do cliente, aparecerá 
o valor correspondente ao saque e 
ao valor da compra. Por exemplo, o 

cliente compra um produto de R$ 
100, faz um PIX de R$ 150 e recebe 
R$ 50 em dinheiro.

Se o comércio não tiver o di-
nheiro em caixa, basta que ele 
informe ao cliente a indisponi-
bilidade do serviço.

"Não estamos impondo ne-
nhum tipo de obrigatoriedade ao 
comércio, o comércio oferece esse 
serviço se ele achar que faz senti-
do", explicou ainda em setembro 
o Chefe da Gerência de Gestão e 
Operação do PIX do Banco Central, 
Carlos Eduardo Brandt.

A denúncia de um supos-
to material explosivo nas 
proximidades da estação 
de trem de Honório Gur-
gel fecha temporariamente 
pelo menos quatro esta-
ções do ramal Belford Roxo 
da SuperVia, no início da 
tarde desta segunda-feira 
(29): Rocha Miranda, Honó-
rio Gurgel, Barros Filhos e 
Costa Barros não recebem 
passageiros. O Esquadrão 
Antibombas da Polícia Civil 
está no local.

Segundo a SuperVia, a 
operação do ramal Belford 
Roxo está afetada: os trens 
circulam da Central do Brasil 
somente até o Mercadão de 
Madureira, e depois da Pa-
vuna até Belford Roxo.

Em nota, a SuperVia afir-
mou: "em função de uma 
ocorrência de segurança 
pública nas proximidades 
da estação Honório Gurgel, 
as estações Rocha Miranda, 
Honório Gurgel, Barros Fi-
lho e Costa Barros estão fe-
chadas. As autoridades po-
liciais foram acionadas pela 
SuperVia, e a circulação no 

ramal Belford Roxo será re-
alizada entre as estações 
Central do Brasil e Merca-
dão de Madureira, e entre 
Pavuna/ São João de Meriti 
e Belford Roxo. Os clientes 
estão sendo informados pe-
los canais de comunicação 
da concessionária.

Mais informações podem 
ser obtidas com as forças de 
segurança pública. A Super-
Via lamenta que ocorrências 
como essa causem riscos ao 

STF libera concursos públicos a 
estados em recuperação fiscal

Suspeita de material explosivo fecha 
quatro estações de trem da SuperVia

Foto: Reginaldo Piment

Trem da Supervia

Ministro da Educação, Milton Ribeiro

serviço de transporte fer-
roviário e transtornos aos 
seus milhares de clientes".

A Polícia Militar afirmou 
que agentes do "Grupamen-
to de Policiamento Ferroviá-
rio (GPFer) foram acionados 
por funcionários da conces-
sionária da SuperVia sobre 
a presença de um possível 
artefato explosivo caseiro". 
O local foi isolado e o Esqua-
drão Antibombas da Polícia 
Civil foi acionado.

PIX Saque e PIX Troco PIX Saque e PIX Troco 
começam a valer; começam a valer; 
entenda as regrasentenda as regras

O ministro Luis Roberto 
Barroso, do Supremo Tribunal 
Federal (STF), decidiu nesta 
segunda-feira que estados que 
fazem parte do Regime de Re-
cuperação Fiscal (RRF) podem 
fazer concursos públicos para 
preencher cargos vagos.

A decisão de Barroso tam-
bém exclui do teto de gastos 
dos estados do RRF as despesas 
executadas com recursos afeta-
dos a fundos públicos especiais 
(fundo que tem uma receita es-
pecífica para realização de um 
serviço ou objetivo).

Como se trata de uma liminar 
(decisão provisória), o assunto 
precisará ser analisado pelo plená-
rio virtual do STF.

O RRF é um regime de socor-
ro a estados em grave crise finan-
ceira, que alivia o pagamento da 
dívida desses estados junto à 
União. Atualmente, apenas o Rio 
de Janeiro está no regime ofi-
cialmente. Mas outros estados, 
como Minas Gerais, Goiás e Rio 
Grande Sul, tentam aderir.

Em troca de um alívio nas dívi-
das, os estados devem adotar uma 
série de medidas de controle das 

contas locais. Entre essas medidas, 
está a suspensão de concursos pú-
blicos e a criação de um teto para 
suas despesas locais.

A decisão de Barroso agora 
permite aos estados realizarem 
concursos para preencher car-
gos vagos e também retirar par-
te das despesas do teto.

Para Barroso, a proibição de con-
cursos “gera risco à continuidade 
dos serviços públicos estaduais e 
municipais”. Ele alerta, porém, que 
a possibilidade de reposição de car-
gos vagos não significa autorização 
automática à admissão de pessoal 
pelos órgãos e entidades dos esta-
dos e municípios que aderirem ao 
Regime de Recuperação Fiscal.

“Por conseguinte, a realiza-
ção de concurso público e o 
provimento de cargos públicos 
dependerão do preenchimento 
dos requisitos legais usuais: au-
torização da autoridade estadual 
ou municipal competente, ava-
liação das prioridades do ente 
político e existência de viabili-
dade orçamentária na admissão, 
tendo como norte a continuida-
de dos serviços públicos essen-
ciais”, diz a decisão de Barroso.
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esta segun-
d a - f e i r a , 
o prefeito 
E d u a r d o 
Paes disse 
em coletiva 
sobre o lan-
çamento do 
p r o g r a m a 
de combate 
a crimes de 

oportunidade na cidade do Rio, 
o Conjunto de Estratégias de 
Prevenção (CEP), que lamenta 
a situação crítica em que se en-
contra o Centro da cidade com 
"barracas e acampamentos" que 
pertencem aos moradores em 
situação de vulnerabilidade. A 
frase vem no momento em que 
o prefeito cita sobre a impor-
tância de ter como foco a efeti-
vidade do novo projeto voltado 
para a segurança, que deve valer 
também para outras secretarias. 
O acolhimento dessas pessoas é 
um dos focos da iniciativa.

N
— Esses espaços, de 1,3% do 

território (índice da cidade que 
concentra 25% do número de 
furtos e roubos), eles têm que ser 
absoluta prioridade para a Secre-
taria de Ordem Pública (Seop). 
Isso deve valer para outros ór-
gãos também. Eu fico envergo-
nhado, como prefeito do Rio, de 
ver o centro da cidade daquela 
maneira, com barracas e acampa-
mentos espalhados. É óbvio que 
temos um problema social, que 
a população empobreceu, vive-
mos uma crise econômica, mas 
nada justifica a inação do poder 
público. Eu não tô dizendo para 
chegar lá e tão somente oprimir 
as pessoas, tirar as barracas ou 
algo do tipo. Digo que vamos 
acolher, tratar. Quero deixar claro 
que apresentamos a alternativa, 
mas a permanência do espaço 
público daquela maneira não é 
uma forma adequada — diz o pre-
feito, ao analisar um dos proble-
mas abraçados pelo programa.

Prefeito Eduardo Paes (PSD) 

O CEP tem como objetivo atuar 
para a prevenção de crime, como 
roubos e furtos, com base em quatro 
pilares de atuação: monitoramento, 
revitalização, ordenamento e pa-
trulhamento. Entre as atividades 
de atuação, está a revitalização de 
praças, a promoção do acolhimento 
de pessoas em situação de rua, a ilu-
minação das ruas, manutenção de 
limpezas em vias públicas, efetivos 
para o combate à criminalidade, o 
ordenamento da cidade, a promo-
ção de atividades ao ar livre para 
moradores e o fomento da arte em 
espaços públicos.

Segundo levantamento da 
prefeitura para o projeto, com 
dados de 2019 da FGV e com 
números do Instituto de Segu-
rança Pública (ISP), 2% da cida-
de concentra 25% dos roubos 
de rua e 1,3% da cidade concen-
tra 25% dos roubos e furtos de 
rua. Com a mancha criminal, a 
prefeitura selecionará os luga-
res mais críticos para a imple-
mentação do projeto.

Neste número está o Méier, 
bairro da Zona Norte do Rio, que 
foi classificado como "região quen-
te" com alto índice de criminalida-

de com base em oportunidades, e 
que servirá como modelo para o 
projeto, com objetivo de reduzir 
até 20% no número de crimes.

No bairro, foram instaladas 36 
câmeras de seguranças, para mo-
nitoramento local e integração 
com o Centro de Operações Rio 
(COR). Segundo o secretário mu-
nicipal de Ordem Pública, Bren-
no Carnevale, o patrulhamento 
acontecerá 24 horas por dia com 
93 agentes da Guarda Municipal 
que fizeram cursos voltados para o 
combate sobre mediação de con-
flito e redução da violência:

O governador Cláudio Castro 
(PL) anunciou nesta segunda-
-feira (29) a antecipação de sa-
lários aos servidores do estado.

Os vencimentos de novembro 
serão depositados na próxima sex-
ta-feira (3) para 460 mil servidores 
ativos, inativos e pensionistas, 
num total de R$ 1,84 bilhão.

Segundo o governo, esta será 
a 13ª vez que o pagamento dos 

servidores é feito antecipada-
mente, antes do 10º dia útil pre-
visto no calendário oficial.

A segunda parcela do 13º salário 
está agendada para 17 de dezem-
bro, três dias antes do prazo. A úl-
tima vez que o governo do estado 
antecipou o bônus natalino para 
todos os funcionários foi em 2015.

Já o salário de dezembro, pro-
meteu Castro, será pago no pe-

Rodrigo Janot vai deixar sua 
filiação ao Podemos para 2022

Governo do RJ anuncia antecipação 
de salários; novembro cai na sexta

Foto: Reprodução

O governador Cláudio Castro (PL), em coletiva 

Prefeito do Rio, Eduardo Paes

núltimo dia do mês. "Ou seja, o 
estado quita todas as folhas den-
tro do mesmo ano", destacou.

"O estado hoje está fazen-
do uma grande arrumação 
administrativa também na 
parte das finanças e das dívi-
das", disse o governador.

"Só o servidor sabe o 
que ele passou nos últimos 
anos", emendou.

'Fico envergonhado como prefeito ao passar 'Fico envergonhado como prefeito ao passar 
pelo centro da cidade', diz Paes em lançamento pelo centro da cidade', diz Paes em lançamento 
de projeto de segurança pública para o Riode projeto de segurança pública para o Rio

O ex-procurador-geral da 
República, Rodrigo Janot, 
decidiu junto ao Podemos 
aidar a sua filiação ao parti-
do para 2022.

A decisão foi estratégica 
e aconteceu após conversa 
com o líder do partido no se-
nado, Alvaro Dias, para anun-
ciar filiações importantes nos 
próximos meses, mantendo a 
legenda em evidência.

"Combinei com ele neste 
domingo para deixar para o 

próximo ano. Teremos ain-
da o Deltan [Dallagnol] em 
dezembro. Achamos melhor 
deixar para o próximo ano", 
disse Alvaro Dias em entre-
vista para o Metrópoles.

Rodrigo Janot está aposen-
tado do Ministério Público 
Federal desde abril 2019. Re-
sidente do Distrito Federal, 
Janot foi Procurador-Geral da 
República entre 2013 e 2017 
e pretende concorrer a uma 
vaga de Deputado Federal.
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defesa da 
policial ci-
vil suspeita 
de assassi-
nar a secre-
tária e uni-
ve r s it á r i a 
de direito 
I s a d o r a 
Calheiros, 

de 25 anos, entregou a arma 
usada no crime, na Delegacia 
de Homicídios da Baixada Flu-
minense (DHBF). A jovem foi 
morta com um tiro na cabeça, 
no município de Queimados, 
na manhã da última sexta-feira. 
Até o início da tarde desta se-
gunda-feira, a agente ainda não 
havia sido presa.

A
De acordo com a especializada, 

horas após o crime, o advogado 
da suspeita, identificada como 
Carla, foi até a sede da delegacia 
para entregar uma pistola calibre 
40. A mulher, que seria lotada na 
55ª DP (Queimados), figura como 
investigada e ainda não pode ser 
considerada foragida, pois não 
tem mandado de prisão. 

As investigações apontam 
que motivação do homicídio 
foi passional. Segundo a DHBF, 
a vítima estaria se relacionando 
com o marido da policial. 

A secretária e a policial já 
haviam discutido dias antes 
do crime e teriam chegado 
a se agredir. Segundo a es-
pecializada, na sexta-feira 

Advogado de policial civil suspeita de Advogado de policial civil suspeita de 
matar jovem em Queimados entrega matar jovem em Queimados entrega 
arma usada no crime na DHBFarma usada no crime na DHBF

Isadora teria ido até a casa da 
agente e as duas tiveram uma 
nova briga, que terminou 
com a jovem atingida com um 
tiro na cabeça.

A vítima chegou a ser socor-
rida por familiares para a Uni-
dade de Pronto Atendimento 
(UPA) de Queimados, mas não 
resistiu ao ferimento.

Parentes contaram que na vés-
pera do crime, a suspeita foi até 
o trabalho de Isadora, mas não a 
encontrou no local. Esta teria sido 
a motivação, segundo eles, para a 
jovem ir até a casa da suspeita. 
Nas redes sociais, eles fazem uma 
campanha pedindo justiça. 

Isadora trabalhava como se-
cretária em uma autoescola e 
era universitária do curso de 
direito. Ela deixa uma filha de 
seis anos. Em sua página no 
Instagram, a jovem mostrava 
ser uma mãe dedicada à filha, 
que requer cuidados especiais, 
e apaixonada por cachorros.

A organização do concurso 
Miss Brasil Trans informou que 
Mikaelly da Costa Martinez, de 25 
anos, presa preventivamente por 
ser a chefe de uma associação cri-
minosa que rouba clientes durante 
programas sexuais perdeu o título 
de 2019. Nascida em Mato Grosso 
do Sul, ela é investigada por atrair 
homens no Rio por meio do seu 
perfil no Instagram e, ao chegar a 
motéis, dopá-los para furtar alguns 
dos seus pertences, como celular, 
relógio e cartões de débito e crédi-
to. Ela foi surpreendida quando es-
tava na Praia de Ipanema, na Zona 
Sul do Rio, neste domingo.

"A organização do concurso 
comunica que a miss de 2019, Mi-
kaelly Zanotto, perdeu o seu título 
devido a conduta irregular perante 
a lei. A atitute isolada dela (caso 
único em 27 anos) não reflete a 
nossa filosofia de empoderamen-
to e visibilidade positiva", infor-
mou em comunicado divulgado 
nas redes sociais.

De acordo com o delegado Le-
andro Gontijo, titular da 16ª DP, 
em um dos casos um homem diz 
ter conhecido Mikaelly por volta 
de meia-noite de 16 de julho em 
um bar na Avenida Érico Verís-
simo, na Barra da Tijuca, Zona 
Oeste do Rio. Na delegacia, ele 
contou que a chamara para ir em-
bora com ele quando estava na 
fila de saída. Os dois entraram no 
carro dele e seguiram em direção 

a um motel na Barrinha. No es-
tabelecimento, a transexual teria 
lhe dado uma lata de cerveja com 
algum tipo de substância.

Ainda segundo o depoimento, 
o rapaz disse se recordar somente 
do momento em que percebeu 
que estava sem a carteira e o ce-
lular. Ao questionar Mikaelly, ela 
disse que chamaria no quarto uma 
amiga e, momentos depois, apare-
ceu com seu comparsa, Alexandre 
Porto Furtado Júnior, que está fora-
gido. A vítima acusou a transexual 
de roubar seus pertences. Segundo 
ele, a Miss saiu correndo, entrando 
em um carro de aplicativo. Ao pa-
gar a conta do motel, ele percebeu 
que teve três cartões de débito e 
crédito roubados. Dias depois, fo-
ram feitas três transações financei-
ras de R$ 6 mil e uma tentativa de 
empréstimo de R$ 5 mil.

Presa por dopar e roubar clientes durante programas 
sexuais  perde o título de Miss Brasil Trans

A agente da Polícia Civil do 
Distrito Federal (PCDF) Rafaela 
Luciene Motta Ferreira, de 40 
anos, foi presa, neste domingo 
(28), suspeita de furar pneus do 
carro do ex-namorado e esfa-
queá-lo. O caso ocorreu durante 
a madrugada, em frente à casa 
da vítima, na Asa Norte.

Essa é, pelo menos, a terceira 
vez que a policial é presa por cri-
mes cometidos contra pessoas 
com quem ela se relacionava. 
Em agosto, ela foi detida por 
"stalking" (perseguição, em in-
glês), ao tentar impedir o depoi-
mento de um outro ex-namora-
do à corregedoria da Polícia Civil

Em nota, a Polícia Civil in-
formou que Rafaela "responde 
por Processo Administrativo 
Disciplinar (PAD) na Comis-
são Permanente de Disciplina 
(CPD), a diversos procedimen-
tos na Corregedoria Geral de 
Polícia (CGP) e está afastada 
das funções por licença médi-
ca". Segundo a corporação, ela 
teve armas recolhidas.

Neste domingo, segundo in-
formações da Polícia Civil, Rafae-
la foi ao endereço da vítima e, no 
estacionamento, furou os pneus 
de dois carros dele. O homem 
notou o que estava acontecendo 
e desceu para conter a policial.

Mikaelly da Costa Martinez, de 25 anos, que nasceu em Mato Grosso do Sul 

Thalissa tinha 27 anos

Isadora Calheiros foi morta com um tiro na cabeça por uma policial civil, segundo investigações

Policial civil do DF acusada de 'stalking' é presa novamente 
após furar pneus de carro e esfaquear ex-namorado

Em outro procedimento, Mi-
kaelly é suspeita de um crime 
semelhante. Nesse caso, foram 
feitas transferências bancárias 
por meio de PIX para a conta 
dos criminosos.

Utiliza diversos nomes
As investigações mostraram 

que Mikaelly utiliza diversos no-
mes, o que dificulta sua identifica-
ção nos crimes. Apenas em Mato 
Grosso do Sul, ela possui 17 anota-
ções criminais por furto, além de 
dano e receptação. Em 1 de janeiro 
de 2015, ela foi presa em flagrante 
por matar a travesti Douglas dos 
Santos Pinheiro, conhecido como 
Verônica Bismark, com um golpe 
de canivete em Coxim, a 260 qui-
lômetros de Campo Grande. Ela 
também é suspeita de crimes em 
São Paulo e em Santa Catarina.

Segundo os investigadores, o 
ex-namorado derrubou Rafaela 
no chão, mas levou duas facadas e 
uma mordida no peito. Em segui-
da, ele conseguiu conter a agente, 
até a chegada da Polícia Militar.

A policial foi conduzida à 2ª 
Delegacia de Polícia, na Asa norte, 
onde assinou um termo circuns-
tanciado de ocorrência e foi libe-
rada. Ela alegou que foi agredida.

O ex-namorado foi socorri-
do pelo Corpo de Bombeiros, 
que apenas identificou cor-
tes superficiais no homem. 
Aos investigadores, ele con-
tou que já registrou "várias" 
ocorrências contra Rafaela 
,inclusive por ela já ter fura-
do pneus dos carros dele. O 
caso é investigado como le-
são corporal e dano.

Foto: Reprodução

Fotos: Reprodução
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m evento 
r e a l i z a d o 
nesta quin-
ta-feira na 
sede da CDL 
de Nova 
Iguaçu, o 
Sicoob, Sis-
tema de 
Cooperati-

vas do Brasil e a CDL de Nova 
Iguaçu por intermédio de seu 
diretor, Carlos Miranda e pre-
sidente, Claudio Rosemberg 
demostraram para os empre-
sários da cidade a força dessa 
nova parceria e o que pode re-
presentar para o futuro da re-
gião essa união. Com um minu-
to de silêncio em memória do 
grande amigo e diretor da casa, 
Aluizio Borges, o presidente da 
CDL-NI, Claudio Rosemberg 
começou a reunião.

Em seu discurso, o presi-
dente falou da satisfação de 
estar reunido novamente com 
os empresários de sua cidade 
e da retomada das atividades 
econômicas, lembrando o mo-

E
mento da pandemia que está 
passando o meio empresarial. 
“O Brasil fez o dever de casa. 
Nessa pandemia econômica 
alguns empresários estão pas-
sando por dificuldades. Dare-
mos aporte aos nossos parcei-
ros visando também a saúde 
física dos associados. Hoje, o 
Sicoob se torna sólido em Nova 
Iguaçu não como um banco, 
mas sim como uma coopera-
tiva. Temos que olhar para a 
frente para recuperarmos nos-
sa economia e para isso preci-
samos estarmos mais próxi-
mos.” Destacou, o presidente, 
Claudio Rosemberg.

O diretor do Sicoob, Carlos 
Miranda, em sua fala, anun-
ciou a Universidade Sicoob 
para a formação dos colabo-
radores, preparando assim os 
associados na maximização 
dos seus negócios. Lembrou 
do número significativo de 
10 mil cooperados no Estado 
do Rio de Janeiro falando do 
melhor remédio para todo o 
quadro de envolvidos nessa 

Com um minuto de silêncio em memória do grande amigo e diretor da casa, Aluizio Borges, o presidente da CDL-NI, Claudio Rosemberg começou a reunião

parceria, inclusive o Banco 
Central que é a capacitação. “É 
bom exaltar a nossa conta ca-
pital regida pelo Banco Central 
que torna o atendimento mais 
humanizado. Por falar em nú-
meros, lembro da primeira co-
operativa do Brasil em 1902 no 
Rio Grande do Sul e também é 
importante frisar nosso cresci-
mento de 5% durante a pande-
mia. Nossos serviços atendem 
a todos os públicos. O que pre-
cisar e não tiver, a gente inven-
ta.” Finalizou o entusiasmado 
Carlos Miranda.

Combate à Dengue na Praça 
Eliaquim Batista, no Centro do 
município. Durante a manhã, 
cerca de 200 agentes estiveram 
reunidos na rua, onde ocorreram 
dinâmicas de conscientização, 
palestras, teatro para crianças por 
meio de fantoches, atrações musi-
cais e laboratórios de entomologia 
com demonstrações do ciclo de 
vida dos mosquitos, insetos e os 
animais venenosos.  De janeiro 
a 1º de novembro, Belford Roxo 
registrou apenas 10 casos de den-
gue e um de chikungunya.

Para o subsecretário Estadu-
al de Vigilância e Atenção Pri-
mária à Saúde, Mario Ribeiro, o 
município cumpre as diretrizes 
municipais e estaduais de com-
bate às endemias. "Belford Roxo 
está de parabéns. Nem sempre o 
inseticida funciona no domicí-
lio e a população tem um papel 
fundamental em colaborar com 
o serviço público. É importante 
obedecer as orientações e afas-
tar o vírus da nossa casa e das 
nossas famílias. Não podemos 

relaxar em casa. A pandemia não 
afetou o mosquito. Ele ainda está 
no mesmo lugar. Continue fa-
zendo o trabalho dentro de casa, 
pois esse assunto é muito sério", 
declara Mario Ribeiro.

 Ações de conscientização
O subsecretário de Saúde, 

Brayan Lima, destacou que o mu-
nicípio terá outras capacitações 
para os agentes de endemia. “É ne-
cessário que eles estejam prepara-
dos quando visitar as casas, tirar as 
dúvidas, orientar a população de 
Belford Roxo. Em 2022 será ain-
da melhor. Falo com convicção. 
Quem está na rua consegue ver 
que os nossos agentes trabalham 
com a conscientização de forma 
constante.  Eles entendem que 
podem salvar vidas”, informou 
Brayan Lima, destacando o tra-
balho que o prefeito Wagner dos 
Santos Carneiro, o Waguinho, está 
fazendo na cidade.

O diretor do Controle de Ve-
tores e Zoonoses, Alexandre Pi-
nheiro, acompanha a formação 

Belford Roxo: Agentes fazem campanhade conscientização no Dia de Combate à Dengue
Foto: Divulgação

O público se se divertiu e aprendeu com o teatro de fantoches na praça

Ministro da Educação, Milton Ribeiro

dos agentes no município e 
apoia as ações de conscientiza-
ção. "Esse evento começou em 
1993 em Belford Roxo e nós pre-
cisamos ter muita atenção com 
isso. Visitando as casas, os esta-
belecimentos e espaços públi-
cos. Estamos nos preparando 
para o verão principalmente, 
uma das estações mais agita-
das. É fundamental que a po-
pulação esteja sensível e tam-
bém possa aderir às ações dos 
agentes, conclui Alexandre.

CDL de Nova Iguaçu Firma CDL de Nova Iguaçu Firma 
parceria com o Sicoob em parceria com o Sicoob em 
rodada de negóciorodada de negócio

Os agentes se reuniram, percorreram diversas ruas e participaram de dinâmica
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A
manhã des-
te domingo 
(28/11) foi nor-
teada pelo sen-
timento de so-
lidariedade na 
comunidade de 
M a n g u i n h o s . 

Através de parceria entre a Se-
cretaria de Estado de Cultura e 
Economia Criativa do Rio de Ja-
neiro (Sececrj) e a empresa Zion, 

cerca de 27 toneladas de alimen-
tos foram doadas aos moradores 
do local. Durante a ação social, o 
público presente ainda contou 
com apresentação da cantora 
gospel Gabriela Rocha.

O ponto de distribuição esco-
lhido foi a Biblioteca Parque Ma-
rielle Franco, em Benfica, onde 
mais de 2 mil cestas básicas fo-
ram entregues. No decorrer do 
dia, diversas atividades foram 

Fo
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Mais de 2 mil cestas básicas foram entreguesPARA TODOSPARA TODOSPARA TODOS
Ajuda

realizadas, como: pintura e de-
senho, cosplay e personagens, 
apresentação de mágico, dança, 
corte de cabelo, teatro e histó-
rias, pula-pula, entre outras.

“Nosso papel enquanto poder 
público é estar sempre disposto 
a atender pessoas em situação 
de vulnerabilidade social. Estar 
atento para promover parcerias 

com a iniciativa privada e orga-
nizações sociais, no intuito de 
alcançar esse objetivo, é essen-
cial”, afirmou o Superintenden-
te de Leitura e Conhecimento 
da Sececrj, Yke Leon.

Todas as cestas básicas fo-
ram montadas na sede da Bi-
blioteca Parque Estadual, no 
Centro. A Zion arrecadou os 

alimentos e a Sececrj auxiliou 
com apoio logístico, opera-
cional e estrutural. O exce-
dente de alimentos, que não 
puderam compor uma cesta 
completa, foi destinado para 
a Biblioteca Parque da Roci-
nha, onde serão preparadas 
marmitas para distribuição na 
própria comunidade.

Apresentação da cantora Gabriela Rocha

Cestas básicas sendo levadas para a Biblioteca Marielle Franco

Domingo de solidariedade na 
comunidade de ManguinhosManguinhos
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Arte Jornal Povo sob Foto: Divulgaçãoenato Gaú-
cho não 
é mais o 
técnico do 
Flamengo. 
A decisão 
pelo des-
ligamento 
foi anun-
ciada nes-

ta segunda-feira, pouco antes 
do início do primeiro treino da 
equipe após a derrota na final 
da Libertadores para o Palmei-
ras, no último sábado.

"O Clube de Regatas do Fla-
mengo informa que, após con-
versa entre as partes, o técnico 
Renato Gaúcho não comanda 
mais o time principal", informou 
o clube, antes da atividade mar-
cada para 14h30.

Na realidade, a saída estava con-
sumada. Renato pediu para deixar 
o clube após a decisão da compe-
tição sul-americana, no sábado. A 
decisão já havia sido comunicada 
aos jogadores. Nesta segunda, 
houve apenas mera formalidade 
em conversa com a diretoria.

R
Renato foi até o Ninho do Uru-

bu e se despediu dos jogadores e 
do estafe do futebol. Agradeceu a 
todos, conversou, e indicou que 
vai esfriar a cabeça com a família 
após três meses que mais parece-
ram dois anos no Flamengo.

O auxiliar Maurício Souza co-

manda o time contra o Ceará nes-
ta terça-feira e nos demais jogos 
do Brasileiro.

Dessa forma, Renato não 
cumpre até o final o seu con-
trato, que acabaria no dia 31 
de dezembro. O elo com os jo-
gadores, que ainda mantinha 

o treinador “vivo” nas sema-
nas antes da final da Liberta-
dores, se fragilizou em função 
dos últimos resultados, e cul-
minou em sua saída.

A partir de agora, o clube ini-
cia um processo de reformula-
ção que promete ir além da tro-

ca de comando. Substituindo 
Rogério Ceni, Renato foi anun-
ciado no Flamengo no último 
dia 10 de julho. Ele comandou 
a equipe em 37 jogos, acumu-
lando 24 vitórias, 5 derrotas e 
8 empates, e encerra sua passa-
gem sem títulos.

Com a sada de Renato Gaúcho 
do Flamengo confirmada nesta se-
gunda-feira, após o vice-campeo-
nato da Libertadores, o clube inicia 
o planejamento da temporada de 
2022 a partir da posição de técnico.

Até o momento, não há indi-
cação de qualquer nome preferi-
do pela diretoria, mas em redes 
sociais os torcedores sonham 
com a volta de Jorge Jesus, atu-
almente no Benfica. Outro nome 
clamado é o de Marcelo Gallardo, 
técnico do River Plate.

Do português ao argentino, 
passando por nomes já especula-
dos no rubro-negro como Carlos 
Carvalhal e Leonardo Jardim, 
confira as situações contratuais 
de possíveis opções para o Fla-
mengo no mercado.

Jorge Jesus
No Benfica, o técnico tem con-

trato até junho de 2022, ou seja, o 
fim da atual temporada na Euro-
pa. O Mister recebe 3 milhões de 
euros (18,9 milhões de reais) por 
ano. O técnico de 67 anos vive 

altos e baixos no clube, e sua per-
manência após o fim do contrato 
não é garantida.

Marcelo Gallardo
Campeão argentino com o Ri-

ver Plate e cobiçado pela seleção 
do Uruguai, Gallardo decidirá seu 
futuro nas próximas semanas. Ele 
está desde 2014 no clube argenti-
no, e seu atual contrato, pelo qual 
receberia de 400 a 500 mil dó-
lares (2,8 milhões de reais) men-
sais, vai até o fim de dezembro.

Carlos Carvalhal
O técnico do Braga nunca 

escondeu a simpatia pelo Fla-
mengo e já afirmou que nego-
ciou com o clube anteriormen-
te. O treinador de 55 anos tem 
contrato com a equipe portu-
guesa até junho de 2022 e re-
ceberia algo em torno de 50 mil 
euros (300 mil reais) mensais.

Leonardo Jardim
Um dos alvos mais antigos 

do Flamengo, Jardim é tam-

Jesus, Gallardo, Carvalhal: saiba salários e detalhes de 
contratos de possíveis opções de técnico para o Flamengo

 Foto: ALEJANDRO PAGNI / AFP, Marcelo Theobald e Divulgação/Rio Ave

Gallardo, Jesus e Carvalhal podem ser opções para o Flamengo
Ministro da Educação, Milton Ribeiro

bém um dos mais caros. O 
técnico português de 47 anos 
comanda o Al-Hilal, clube 
pelo qual disputará o Mundial 
de Clubes em fevereiro. Pelo 
seu contrato de um ano, que 
finda na metade de 2022, ele 

receberá, no total, 5 milhões 
de euros (31 milhões de reais).

Sebastián Beccacece
Outra opção no mercado 

europeu é Beccacece, atual-
mente no Defensa y Justicia. 

Antigo alvo do Palmeiras e 
nome forte nos bastidores 
dos clubes brasileiros, o ar-
gentino de 40 anos tem con-
trato até o fim do ano e salá-
rio por volta de 70 mil dólares 
(400 mil reais) mensais.

Renato Gaúcho deixa o Flamengo em comum acordo. Técnico em comum acordo. Técnico 
vai ao Ninho se despedir, mas definiu saída após a Libertadoresvai ao Ninho se despedir, mas definiu saída após a Libertadores


